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В июле 2014 года холдинг «Пенетрон-Россия» вновь принял участие в крупнейшей промыш-
ленной выставке России ИННОПРОМ. И уже второй раз вместо традиционного стенда Пенетрон 
распахнул двери своей Шахматной гостиной для VIP-участников выставки.

По словам руководителя деловой программы ИН-
НОПРОМА Антона Атрашкина, пятая, юбилейная вы-
ставка прошла с большим успехом: «В наших меро-
приятиях участвовало 600 компаний из 70 стран мира. 
Среди самых многочисленных делегаций – Китай, 
Япония, Германия, Таиланд, страны Латинской Амери-
ки, арабские страны. Можно с гордостью сказать, что 
санкции и политическая ситуация никак не отразились 
на Иннопроме и все деловые партнеры России под-
твердили, что хотят работать с нашей страной».

Шахматную гостиную в этом году посетило не 
меньше 1000 человек. Здесь одновременно реализо-
вывались деловые, социальные и культурные задачи. 
«У нас собираются самые интересные участники и го-
сти ИННОПРОМа, – рассказывает руководитель ГК «Пе-
нетрон-Россия» Игорь Черноголов. – Это губернаторы, 
министры, бизнесмены, представители творческой и ин-
теллектуальной элиты. В уютной обстановке гостиной 
можно провести деловые переговоры и просто рассла-
биться за игрой в шахматы. Кроме того, мы проводим 

ИННОПРОМ-2014: 
В ГОСТЯХ У ПЕНЕТРОНА

массу шахматных турниров, в которых участвуют и са-
мые юные шахматисты, и международные гроссмей-
стеры, и VIP-участники выставки. Есть в Шахматной 
гостиной и картинная галерея. Причем почти все пред-
ставленные работы можно приобрести – вырученные 
средства мы направляем на развитие детского шах-
матного спорта в Свердловской области».

Идея Шахматной гостиной для  ГК  «Пенетрон-Рос-
сия» неслучайна – Игорь Черноголов возглавляет шах-
матную федерацию Свердловской области. И сейчас 
для холдинга уже стало вполне естественным органи-
зовывать эту уникальную площадку в рамках крупных 
мероприятий, таких, как Астанинский экономический 
форум в Казахстане, ИННОПРОМ и Форум межрегио-
нального сотрудничества России и Казахстана  в Ека-
теринбурге. 

Ход конем
Все посетители Шахматной гостиной ИННО-

ПРОМ-2014 имели уникальную возможность – сыграть 

Гроссмейстер Павел Понкратов
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партию с самым настоящим международным грос-
смейстером, а таких на площадке было даже двое: 
Игорь Лысый и Павел Понкратов. Они же давали сеан-
сы одновременной игры для юных шахматистов – вос-

питанников Уральской шахматной академии. Особо 
отметим, что среди участников турниров были ребята 
с нарушением слуха, которые с успехом осваивают 
шахматное искусство. Все игроки получили памятные 

Награждение юных шахматистов

Делегация Республики Беларусь в Шахматной гостиной
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призы от холдинга «Пенетрон-Россия», но особый ин-
терес у ребят вызвали фирменные пенетроновские 
ведра, наполненные сладостями.

Не меньшие страсти бушевали на VIP-турнире по 
быстрым шахматам, в котором участвовали известные 
бизнесмены, чиновники и шахматисты. В их числе глава 
группы компаний «Бест» Александр Попов, министр спор-
та Свердловской области Леонид Рапопорт и директор 
Уральской шахматной академии Сергей Крушинский. По-
бедителем турнира стал известный в Екатеринбурге шах-
матный энтузиаст, бывший директор городского Дворца 
шахмат, а ныне детский тренер Владимир Маслов. Завер-
шилась работа Шахматной гостиной  профессиональным 
блиц-турниром, который открыл губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев. 

«Все флаги в гости будут к нам»
Рассматривая фотографии Шахматной гостиной, 

удивляешься: как много интересных людей побывало 
здесь! Провести деловые переговоры, выпить чашечку 
кофе, отдохнуть и просто пообщаться  сюда заглядывали 
гуру международного бизнеса, государственные деятели, 
представители творческого бомонда. Именно здесь дава-
ли интервью прессе  всемирно известный дизайнер Карим 
Рашид и старший арт-директор «Филипс» Оскар Пенья. 
Именно здесь белорусская делегация во главе с первым 
вице-премьером Владимиром Семашко провела пере-

говоры с руководителями холдинга «Пенетрон-Россия». 
Здесь же было подписано соглашение о совместной рабо-
те, взаимодействии и сотрудничестве Инициативной груп-
пы при Общественной палате Свердловской области с ве-

Виктор Киселев, министр строительства и 
развития инфраструктуры 
Свердловской области

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев, 
Игорь Черноголов, Алена Черноголова
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дущими общественными организациями города и области 
по подготовке и рассмотрению предложений и инициатив, 
связанных с празднованием 300-летия Екатеринбурга.

Вот лишь некоторые отзывы именитых 
посетителей Шахматной гостиной: 

Денис Мацуев, музыкант: В Шахматную гостиную 
я зашел по приглашению ее хозяина Игоря Черноголова. 
Здесь здорово! В голову сразу приходит Марк Тайманов 
– известный пианист и шахматист. Я, конечно, не могу по-
хвастать таким же уровнем, но с детства играю в шахматы. 
А свою первую стипендию я, между прочим, получал из рук 
Анатолия Карпова. Совмещать музыку и шахматы – так 
естественно, ведь и то, и другое – искусство.

Аркадий Чернецкий, сенатор: Здесь уютно – это 
факт. Гостиная смотрится на главной промышленной вы-
ставке совершенно органично. Иннопром – это инновации. 
А шахматы – это интеллект. Одно немыслимо без другого. 
Скажу больше: Шахматная гостиная – это нечто совершен-
но новое с точки зрения индустрии гостеприимства. Очень 
удачная форма. Организаторы – молодцы! 

Даниил Мазуровский, руководитель Агент-
ства стратегических инициатив в УрФО: Все это очень 
символично: нет более интеллектуального занятия, чем 
шахматы, а современная промышленность не может су-
ществовать без интеллекта. Поэтому мы постоянно гово- Денис Мацуев

Мэр Екатеринбурга Евгений Ройзман и сенатор Аркадий Чернецкий
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рим о развитии интеллектуального потенциала. Так что 
Шахматная гостиная – неотъемлемая часть Иннопрома. 
Надеюсь увидеть ее здесь и в следующем году. И еще 
мне очень нравится, что здесь представлены столь за-
мечательные картины. Все это  располагает к общению. 
Причем общение в такой атмосфере становится очень 
продуктивным. 

Оскар Пенья, старший арт-директор «Филипс»: 
Мне очень нравится эта концепция! Никогда не доводилось 
видеть ничего подобного! В перерыве между мероприяти-
ями или встречами можно сыграть в шахматы. Это очень 
мудрая идея, она должна жить. Могу сказать, что в таких 
случаях важно придерживаться одной идеи. И здесь у ор-
ганизаторов это как раз получилось. Радует и присутствие 

В центре: Даниил Мазуровский

Алена Черноголова и Валерий Фадеев, главный редактор журнала «Эксперт»
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замечательных произведений искусства, которые гармонич-
но вписываются в концепцию гостиной. Тем более что они 
продаются на аукционах в поддержку детского шахматного 
спорта. Мне было приятно провести здесь время!

«Мы создали по-настоящему теплую атмосферу, 
которая очень контрастировала с сухостью промыш-

ленной выставки, – резюмирует Игорь Черноголов, – 
Успешно решена была и бизнес-задача, ведь все наши 
гости так или иначе получали информацию о группе 
компаний  «Пенетрон-Россия», о нашей продукции. И, 
думаю, у каждого бренд Penetron вызывает теперь са-
мые теплые чувства!»

Руководители творческих союзов Свердловской области 
перед подписанием соглашения

Владимир Черкашин, председатель правления Уральского банка 
Сбербанка РоссииКарим Рашид


